

Handschriften / Autographen

Reisetagebuch von Jacob Klein und Johann Christian Breithaupt.

**Klein, Jacob
Breithaupt, Johann Christian**

Batavia, 29.03.1745-26.10.1745

11. Juli 1745

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:oby:ha33-1-187197

1745
Julius

50 Zusammenkunft auf dem Berg
auf dem großen Hügel in der Nähe
gemeinlich)

Am 11. des gestrigen Monats früh um 7
Uhr war aber gleich 64 Meilen hochgehoben
wurde so fortan war dort um 13 Uhr
in latitudin abfolviret das ob was latit.
10 gr. 2 m. Long. 23. 35 m. Junke als um
3 Dörfer nach Trinitatis nach dem alten Pils
sindem in dem Dörfen stülly vorrichtat
da wir die Tit. Prof. Franckens
Friedrich über das heilige Evangelium. Mal
in dem das Lande im Jural über nicht
Dürden betrafung handelt, dessen. das selbst
sich ob unter andern in der Applicat-
" tion - " so fortan dem vor allem dergleichen
" was in dergleichen diesem Evangelium Text
" was zu uns zu werden. Da schon sie ist
" Meister in dergleichen Jesum Christum mitten
" was die Dürden da schon sie sein mit
" demselben handlung, das wir sie betrafen. da
" schon sie sein so beschaffen ist, das wir
" was wir **AMEN** Dürden zur Dürden
" andern: da schon sie sein das schon handlung
" schon ist, was wir mit diesem handlung
" selbstem was. Folter und das nicht anfangen
" was, die der Herr gewöhnlich hat, in dem
" auch zu setzen, was das das Gott selbst
" auf dem gestohlet. Das ist was wir
" was, das alle die der Handlung haben, das
" sie Kunst der Gott sein, sie sind mit handlung
" was auf andern dessen in in was
" Aktivität können, das die Dürden zu handlung
" was die handlung des Herrn an dessen

